

かぶら

令和6年4月25日

高崎市立かぶら幼稚園 2号

令和6年度の1学期が始まり、1ヶ月が経とうとしています。今年は例年より桜の開花が遅れ、始業式と入園式にちょうど満開となり綺麗な写真も撮れました。日本国を代表する桜の花。ラグビー日本代表のユニホームには、桜の花がモチーフされています。桜といえば「お花見」ですが、咲いている時間が短いことも人気に拍車をかけているのでしょう。知人が、桜前線とともに九州から北海道まで1ヶ月強をかけて旅をした話をしてくれました。うらやましい限りです。完全リタイヤしたら、チャレンジしてみたいと思います。



避難訓練

始業式 4月8日

すみれ組5名とさくら組9名は、それぞれ進級し、新しい保育室と新しい先生との生活がスタートしました。

17日間の春休みでしたが、みんな身長が大きくなりました。こどもたちの成長って本当に凄いですね。

「げんきに なかよく

たのしく ちょっとがんばる」

を合い言葉に、充実した園生活を送ってほしいです。



祝ご入園 4月10日

4月10日の入園式で新しく4人のおともだちが入園しました。

すみれ組とさくら組のお兄さんお姉さんが、幼稚園の歌を大きな声で歌ってくれました。

